

REFORMA.COM

Degrada S&P calificación de Chipre

Por AFP.

(02-Ago-2012).- La agencia Standard & Poor's (S&P) rebajó este jueves en un peldaño, a "BB", la nota de la deuda soberana de Chipre, hundiéndola más en categoría especulativa, por estimar que el monto de la ayuda solicitada por ese país de la Eurozona debería alcanzar los 11 mil millones de euros.

La nueva calificación se sitúa además en una perspectiva negativa, lo cual deja abierta la posibilidad de otra degradación.

"En nuestro escenario base, Chipre debería negociar un paquete de ayuda financiera de 11 mil millones de euros, que representan un poco más del 60 por ciento de su Producto Interno Bruto (PIB)", indicó S&P en un comunicado.

Chipre solicitó a fines de junio la ayuda de la Unión Europea (UE), el Banco Central Europeo (BCE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI) para enfrentar la crisis que amenaza a su sistema bancario y al conjunto de su economía.

El monto de esa ayuda aún no ha sido definido oficialmente.

Chipre solicitó igualmente un préstamo de 5 mil millones de euros a Rusia, que tiene importantes intereses económicos en esta isla del Mediterráneo, pero Moscú aún no ha dado respuesta a esa demanda.

Standard & Poor's estimó que la deuda pública chipriota deberá aumentar un 12 por ciento en 2012 y 2013, para alcanzar el 105 por ciento de su PIB a fines del próximo año.

La agencia ya había rebajado en enero la calificación de la deuda de Chipre en dos niveles, a "BB+", colocándola en categoría especulativa.

Las otras dos grandes agencias calificadoras, Moody's y Fitch, adoptaron posteriormente decisiones similares.

Chipre está cortada de hecho de los mercados internacionales de crédito a causa de las dificultades de sus bancos, sumamente expuestos a la crisis de Grecia